

## Babinsa Koramil Kubutambahan Atensi Inaugurasi Peserta Didik Baru SMA Negeri Bali Mandara

Ray - [BULELENG.XPRESS.CO.ID](http://BULELENG.XPRESS.CO.ID)

Sep 13, 2022 - 10:59



*Babinsa Koramil Kubutambahan Atensi Inaugurasi peserta didik baru SMA Negeri Bali Mandara*

BULELENG - Babinsa Desa Kubutambahan Serka Gede Budiawan Koramil 1609-02 /Kubutambahan Kodim 1609 hadir dalam kegiatan pengukuhan peserta

didik baru SMA Negeri Bali Mandara, kegiatan Inaugurasi Peserta didik Baru SMA Negeri Bali Mandara Tahun Pelajaran 2022/2023, bertempat di Hall SMA Negeri Bali Mandara Banjar Dinas Tukad Ampel Desa Kubutambahan Kecamatan Kubutambahan Kabupaten Buleleng, Selasa (13/9/2022)

Di hadiri oleh Camat Kubutambahan Drs. Made Suyasa M.Si, -Kapolsek Kubutambahan yang di wakili oleh Kanit Binmas Polsek Kubutambahan Aiptu Gede Adiasa, Danramil yang di wakili oleh Batituud Koramil 1609-02/Kubutambahan Peltu Gede Budi Rediawan, Komandan Kompi C Yonif Raider 900/SBW yang di wakili oleh Bamin Kompi senapan C Yonif Raider 900/SBW Sertu Wahyu Hidayattulloh, pengawas managerial SMA Drs. Putu Arimbawa Mpd, Perbekel se-kecamatan Kubutambahan, Komite SMA Negeri Bali Mandara Ketut Tulus Budiman, PT. BPD Cabang Tamblang Putu Feriawan, PLT Kepala SMA Negeri Bali Mandara I Wayan Suarsina Spd.Mpd, Kepala SMK Negeri Bali Mandara I Wayan Agustiana, Kelian Banjar Dinas dan Adat Tukad Ampel Desa Kubutambahan, -Orang tua siswa dan Siswa baru 78 siswa siswi.

Dalam kesempatan itu sambutan PLT Kepala Sekolah SMA Negeri Bali Mandara, Terimakasih atas kehadiran seluruh tamu undangan yang sudah berkenan meluangkan waktunya untuk hadir dalam acara pada hari ini, -Inagurasi merupakan pengukuhan dan peresmian peserta didik baru bahwa peserta didik resmi di terima menjadi warga SMA Negeri Bali Mandara. Dimana kegiatan ini bertujuan untuk membentuk karakter peserta didik yang militan atau yang tangguh, " ujarnya.

" di sekolah ini lah anak anak bapak dan ibu /orang tua murid akan di bina. diharapkan kedepan peserta didik akan di bentuk karakternya agar mampu merubah kebiasaan kebiasaan yg kurang baik menjadi lebih baik dan mampu meraih prestasi yang bisa membuat bangga sekolah maupun membanggakan orang tua siswa sendiri nantinya, "

" Diharapkan semua stekholder untuk mendukung kegiatan/program pendidikan di SMA Negeri Bali Mandara ini, konsep Inaugurasi dimana siswa baru yang hari ini sudah dinyatakan sah di terima di sekolah SMA Negeri Bali Mandara ini dengan budaya Bali. Anak - anak yang bersekolah di sekolah ini di didik dengan konsep profil Pancasila dalam rangka mewujudkan siswa yang cerdas, mandiri, dan berbudaya yang berlandaskan ajaran Pancasila, dan dukungan dari orang tua siswa untuk mari bersama sama untuk mendidik anak anak kita manakala siswa di rumah terkait mulai tahun ini SMA Negeri Bali Mandara menjadi sekolah reguler. Jadi Siswa siswi tidak di asrama kan, "

Di lain kesempatan Camat Kubutambahan dalam sambutannya, Saya Selaku Camat Kubutambahan sangat bangga dengan sekolah SMA Negeri Bali Mandara yang prestasinya cukup membanggakan dunia Pendidikan di Kecamatan Kubutambahan, maupun di Provinsi. Mohon untuk seluruh stekholder terutama forkom, adat dan lain lain untuk menggaungkan kembali sekolah SMA Negeri Bali Mandara, walaupun saat ini sekolah SMA Negeri Bali Mandara sudah menjadi sekolah reguler, namun dengan tenaga pendidik yang luar biasa saya yakin anak anak didik di sini akan mampu meraih prestasi prestasi yang membanggakan, "ujarnya. (Mga)